



Günstiges Heimkino mit brillantem Ergebnis

Das neue Haus war für Dennis S. und seine Frau schon perfekt. Aber als letzte Abrundung hat er sich schon immer ein Heimkino gewünscht.

Leider ist der Hausbau nicht ganz billig und so waren gute Ideen gefragt, den Wunsch mit überschaubarem Budget umzusetzen.

Der Raum war schnell gefunden. Er ist ca. 4 x 4 Meter groß und soll für viele Zwecke zum Einsatz kommen: Büro, Leseraum, Treffpunkt für Freunden und natürlich als Heimkino.



Lautsprecher waren schon vorhanden, eine PS3 als Player konnte gebraucht erstanden werden. Ein aktueller AV Receiver sollte es aber sein, damit man alle neuen Tonformate und neueste Messtechniken nutzen konnte. Blieb noch die Frage, wie ein großes Bild erzeugt werden soll. Die Wahl fiel auf einen gut erhaltenen, gebrauchten Sanyo Beamer. Die Leinwand sollte kostengünstig sein, sich gut in den Raum einfügen und vor allem dem Kontrast des Beamer auf die Sprünge helfen. Daher viel die Wahl auf die Projektionsfarben Base 80 und Top 100.





Eine überaus glückliche Entscheidung. Wie sich herausstellte spielen alle Komponenten perfekt zusammen. Das gut 2,5 m breite Bild sieht perfekt aus und riesen Spaß. Kontrast und Farbtöne sind auf sehr hohem Niveau, eine Augenweide ... Auch der Sound ist prima denn die Lautsprecher haben keine Schwierigkeiten in dem kleinen Raum richtig Dampf zu machen.



Besonders schön an diesem Kino ist aber die aufwändige Dekoration, die Dennis S. zum Teil aus Erbstücken seines kinobegeisterten Vaters zusammen gestellt hat. Dieses Heimkino bietet eine Atmosphäre die kaum zu überbieten ist.



Vielen Dank Dennis.